
 
 

 

Combate à precariedade assumido como prioridade pelo PS/A já está a ter 

resultados positivos para os Açorianos 

 

“O problema da precariedade laboral tem sido e é uma preocupação do Partido 

Socialista dos Açores”, reiterou Manuel Pereira, esta sexta-feira, durante a 

Sessão Plenária. O Deputado do Grupo Parlamentar do PS/Açores falava no 

âmbito de um debate sobre a aplicação nos Açores de um programa nacional 

para regularização de precários. 

“A proposta agora em apreciação vem propor a aplicação do que já foi 

concretizado”, explicou o deputado Manuel Pereira. Aliás, como fez questão de 

sublinhar, “como todos saberão o procedimento adotado aqui na Região permitiu 

a integração nos quadros da Administração Regional de 77 precários no inicio 

do mês de setembro do ano passado”.  

Já antes, “o Governo dos Açores contratou 446 trabalhadores, sendo que 75% 

integraram os quadros da administração publica regional. Ou seja, somando 

todas as admissões realizadas, concluímos que só nos últimos 3 anos foram 

admitidos mais de 500 trabalhadores com uma elevada percentagem de jovens”. 

Manuel Pereira recordou, ainda, que “após o levantamento realizado das 

necessidades existentes, vão ser abertas 762 vagas que somadas às 192 a que 

se reportam procedimentos em curso, teremos em breve mais 954 novos 

funcionários públicos”. 

Para o Grupo Parlamentar do PS/Açores, estes números “representam um 

esforço financeiro considerável e, como referi, representa a aposta que o 

Governo Regional está a desenvolver no sentido do rejuvenescimento da 

Administração Pública Regional e um forte contributo para a melhoria dos 

serviços públicos prestados aos Açorianos”. 

Horta, 20 de abril de 2018 

 


